

JOURNAL DU vendredi 23 septembre 2016 : la rentrée



BOITE À MOTS des enfants.

A l'école il y a la cour pour jouer. On y va quand c'est l'heure de la récréation. On joue avec les véhicules qui sont rangés dans le garage.

A l'école on travaille : on écrit, on trouve son étiquette, on compte.

Dans le coin regroupement, on dit la date, on devine l'enfant vedette. On est assis bien tranquilles.

Quand on est enfant-vedette, on emmène Roxy à la maison. Roxy parle en anglais, il dit HELLO !

BOITE À MOTS de la maîtresse.

Je rajouterai que Roxy est notre mascotte de classe : une marionnette chien-cocker.

Effectivement Roxy parle anglais le plus souvent. C'est grâce à lui que nous nous entraînons à cette langue, en prévision de notre classe de découverte du mois de mai.

BOITE Àcomptine : « pour se donner la main »

BOITE À PHOTOS



Quelle belle classe !

Sévan est reporter dans sa famille :

